

**CENTRO INNOVADOR**

## **BCN difundirá la calidad de su medicina en el mundo**

|| **ÁNGELS GALLARDO**  
BARCELONA

La calidad de la medicina que se ofrece en Barcelona es un hecho reconocido en el mundo biomédico internacional, pero esa circunstancia no está en la mente de quien, desde cualquier parte del mundo, necesita un brillante cirujano, un excelente cardiólogo o un hospital que sea garantía de buen resultado. Esa es la situación que pretende cambiar un destacado grupo de especialistas que ejercen en Barcelona, animados por el cirujano gastrointestinal Antonio de Lacy, del Hospital Clínic, ideólogo y presidente de Barcelona Internacional Medical Academy (BIMA), que ayer se presentó en público.

La iniciativa consta de tres ámbitos –asistencial, docente y de investigación–, en los que se pro-

### **Un grupo de médicos quiere incidir en Rusia, Dubái y China**

ponen incidir los 33 médicos que forman el colectivo en estos momentos. BIMA está integrada, entre otros, por el cardiólogo Josep Brugada, el oftalmólogo Borja Corcóstegui, el oncólogo Josep Taberner, el experto en VIH Josep Maria Gatell, los hepatólogos Joan Rodés y Rafael Esteban y el traumatólogo Ramon Cugat. Este proyecto quiere dar a conocer la medicina de Barcelona en Rusia, Dubái y China, entre otros países. Los miembros de la institución actuarán en representación de los centros donde ejercen –el Hospital del Mar, el Clínic, Vall d'Hebron, la UB o la UAB, entre otros– si bien el objetivo es disponer de una sede en la que realizar investigación y docencia.

Dicha sede se ubicará en un espacio de 17.000 metros cuadrados de la Zona Franca, y para su construcción se precisan 17 millones de euros de los que BIMA no dispone. «Buscamos mecenas», anunció ayer De Lacy, convencido de que las aportaciones no tardarán en llegar. ≡